

Stratégies de révisions



“En général je fais juste en sorte d’avoir des notes un peu près claires et après j’arrive assez vite à étudier sur un temps court. Je pense que c’est toujours au dernier moment, avec l’adrénaline, que j’arrive à faire quoi que ce soit.”

“Avoir des notes déjà prêtes et imprimer deux jours avant comme ça je commence à réviser sur l’impression, je prends des petites notes, je pense que pour moi ce qui est important c’est la structure du cours car pour moi plus la structure est claire, plus j’arrive à retenir les choses et à y accéder quand je fais l’examen.

Sortir les idées principales, si c’est compliqué faire une petite fiche en plus que je peux prendre pour réviser facilement. Je ne sais pas si on a le droit ou pas mais j’utilise aussi beaucoup des examens des années précédentes car je fonctionne assez bien avec l’exemple.”



“En soit, j’ai toujours eu un peu de la facilité. Le fait d’aller en cours ça m’aide énormément. Donc si je dois apprendre des choses c’est juste que je les ai oubliées, je fais juste des rappels. . Et sinon ce qui ce qui m’a aidé l’année passée, c’est faire des mindmaps. Donc c’est vraiment visuel, c’est un chapitre par feuille.”

